
Frau Hanna Haupt sprach an, dass diese Vorlage im Bildungsausschuss zurück gezogen worden war. 
Demzufolge stellte sie den Antrag, dies heute auch von der TO zu nehmen. Dem wurde zugestimmt. 
Dies kommt im Dezember erneut auf die TO. 
 


